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【会長より】 

今季最強寒波が北日本を中心に２月の最初の週

にまるで白い悪魔のごとく襲いました。想定外の被

害であった地域が多かったようです。当委員会は当

初 5日に開催予定でしたが、積雪予報も出ていたの

で教職員と連絡を取り延期を決めました。あ～予知

能力が有ったら良いな～～と思うことは枚挙に暇

が有りません。 

 理系の教科が苦手でした。定期テストでは安定し

てがっかりするような点数でした。中学校に在籍し

た当時も同じです。そんな教科を担当する先生方に

はご迷惑かけたでしょうね。キライとかニガテとい

うざんねんなワードは、わざわざ口に出さない方が 

いいと勝手に思っています。言霊なので。 

 またたく間に人生は過ぎていく。どうせ生きるな

ら素敵なことにたくさん出会いたいと思います。 

 

 PTA 活動は私に素敵な時間をくれました。会長

としてあっという間の２年間でしたが、出来ること

を出来る範囲で頑張ったつもりです。 

 来年度も田代中 PTAをよろしくお願いします！ 

 

【校長より】 

保護者の皆さま、地域の皆さまのご支援とご協力

により、令和６年度を充実して締めくくることがで

きます。本当にありがとうございました。 

また、この１年間、堀江会長様をはじめ、ＰＴＡ

執行部、ＰＴＡ会員、かせすっ隊の皆様方には、各

委員会の取り組みや各種行事の運営などに積極的

に関わっていただき、子どもたちのために、この田

代中学校を支えていただきました。心より感謝申し

上げます。 

私の中での本年度のＰＴＡ活動の一番の思い出

は、何と言っても、「はは！おや？オリンピック」で

の「応援ベストワン賞」です。田代中学校ＰＴＡの

和気あいあいの雰囲気が、そのまま表れていたので

はないかと思います。 

 

 いよいよ本年度も残りわずかとなりました。 

この１年間の子どもたちの様子や姿を思い返し

てみると、どの学年の子どもたちも、できることが

増えてぐんと成長しています。各ご家庭でも、お子

さまの成長を改めて振り返っていただけたらと思

います。中学生のこの時期、身体の成長とともに、

心の面でもきっと成長があったのではないでしょ

うか。ぜひ言葉にして褒めてあげていただければと

思います。 

 新年度、職員の異動をはじめ、役員も交代される

と思いますが、引き続き、来年度も、本校の教育活

動にご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上

げます。 

 

【各委員会活動報告】 

◇総務委員会 

・１月 25日に開催された地区 PTA 研究大会の案

内を“すぐーる”にて実施しました。 

・今年度最終の運営委員会だよりを作成、発行予定

です。 

 

◇広報委員会 

・「やまなみ」158号発行に向けて 1月 26日、2

月 9日に打合せを行いました。 

・発行は 3月 5日の予定です。 

 

◇母親委員会 

・1月 14日 ははおりの道具・Ｔシャツ等の確認、
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片付けを実施しました。 

・1 月 25 日に開催された地区 PTA 研究大会で受

付の対応を実施しました。 

・11月 16日に開催された、はは!!おや!?オリンピ

ックではご参加いただいた皆さまのおかげで、見事

【応援ベストワン賞】を獲得することができました。 

 

◇生活委員会 

・2月 3日にあいさつ運動を実施しました。 

・あいさつ運動に参加する保護者のために駐車場を

ご提供いただいたこばやし歯科医院様、ありがとう

ございました！  

 

◇まちづくり委員会 

・各地区で行われているまちづくり協議会（専門部

会）に参加しました。 

・毎年１年生を対象に開催されている長崎街道講話

については、各地区の区長が行っている業務（講話

等）を田代中 PTAで引継ぐことになりました。 

 

◇学年委員会 

・卒業式の花束準備等の打ち合わせを実施しました。 

・次年度役員選考において、執行部、人員配置につ

いて検討しました。 

・運営委員会終了後、来年度の PTA 運営委員選考

の抽選を行いました。 

 

◇会計 

・会計監査を３月下旬に予定しています。 

・来年度の予算編成を今後行っていきます。 

 

【地区Ｐ関連】 

・1 月 25 日 サンメッセ鳥栖で開催された鳥栖地

区 PTA 研究大会に、田代中からは 24名（教職員・

PTA執行部・サポーター・かせすっ隊）で参加しま

した。研究発表校は若葉小と基里小の 2校、記念講

演は“パスタワールドチャンピオンシップ 2019”

優勝の弓削啓太氏の講話を聴講しました。 

・1 月 18 日 グランデはがくれで開催された市郡

連リーダー研修会に 2名で参加しました。 

・部活動地域移行について 

1 月 15 日 地区 PTA 運営委員会の場で市教委に

よる説明が約 30分ありました。 

2月中に中学生・小５、6年生及びその保護者向け

にアンケートを配布し実態を把握、その後説明会を

開催予定（日程未定）です。 

※令和 7年度の部活動は現状維持 

※令和 8年～13年度を改革実行期間の位置づけ 

 

【協議・審議事項】 

■動噴器、パイプ椅子の購入について 

・除草のための動噴器は故障したため今回１台購入

することについて協議しました。 

・パイプ椅子はさび、座面亀裂等劣化が進んでいる

ものが全体の 3割近くあり、式典の際には他校から

かなりの数を借用している実態があること、また

PTA の定例会議等でもパイプ椅子を利用している

ことから、今回 30脚を PTA で購入することにつ

いて協議しました。 

⇒審議の結果、賛成多数で承認されました。 

 

■令和７年度 田代中 PTA 執行部役員候補者につ

いて 

・執行部役員候補者（案）の紹介 

（当初 17名＋当日推薦 1名 計 18名） 

・個人負担の軽減ならびに世代交代の際のスムーズ
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な引継ぎができるよう、現在の 11 名体制から 18

名体制で臨みたい。 

⇒審議の結果、賛成多数で承認されました。 

 

【今後の予定】 

・生徒会との懇談会 3月 19日 午後を予定 

・地区 PTA 運営委員会 3月 22日 15:00～ 

・会計監査 3月下旬予定 


